



López Obrador se queja del presupuesto del INE: “Es mucho, podría ahorrarse 10.000 millones de pesos”

El presidente anuncia que presentará antes de terminar su mandato una nueva iniciativa para reformar la Constitución en materia electoral



GEORGINA ZERIGA

México 15 AGO 2023 11:18 CDT



Preparación de las mesas y conteo del voto de elecciones estatales en 2023. INE (CUARTOSCUBO)

El presidente ha mostrado este miércoles una planilla en la que comparaba cuánto [presupuesto tenía el sistema electoral de México](#) respecto a otros país de la región. En su tabla, el único que se encontraba por encima era Estados Unidos, con un monto de 10.700 millones de dólares. En segundo lugar estaba México, con uno de 1.180 millones. A estos dos le seguían cifras mucho más inferiores, en sitios como Brasil, Argentina o Colombia.

Consultado sobre un posible cambio del presupuesto del INE, el mandatario aseguró: “Eso corresponde a la Cámara de Diputados, nosotros lo estábamos planteando en la iniciativa de reforma que rechazaron, una disminución del presupuesto. Lo vamos a volver a plantear porque antes de que yo termine voy a enviar una iniciativa de reforma a la Constitución en lo electoral, voy a enviar también una iniciativa de reforma para que a los jueces, magistrados y ministros los elija el pueblo”. El presidente no lo dijo expresamente, pero ha dejado caer que el intento de una nueva reforma electoral antes de que acabe su mandato podría ser enviada después de que se constituyan las nuevas cámaras.